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!!••················••!!! 
ASSEMBLEIA DA �EPÚBLICA 

Comissão de Orçamento e Finanças 

crescessem ( ... ). A partir de determinada altura, e perante certos atos de gestão, essa 

dúvida começou a emergir de uma forma clara e, portanto, nós não atuámos 

tardiamente, nós atuámos quando se nos afigurou que o devíamos fazer face à letra do 

contrato". 

Por último, declarou que '1alta na análise do Tribunal de Contas uma coisa essencial -

o risco jurídico", considerando estranho que, tratando-se de um tribunal, este risco não

tenha, em sua opinião, sido ponderado. 

Não se tendo registado intervenções adicionais, o Senhor Presidente deu por concluída 

a audição, agradecendo ao Dr. Luís Máximo dos Santos os esclarecimentos prestados. 

A audição integral pode ser consultada na seguinte ligação:. 

https://canal.parlamento.pt/?cid=6156&title=audicao-de-luis-maximo-dos-santos 
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